



一般質問

Q&amp;A

Haruichi Ando

安藤春一 議員



## Q・航空ミュージアム開館にむけ目前の対策は A・タウンバスのルート変更を検討

9月定例会

質疑あれこれ

討論

トピックス

一般質問

11月開館のあいち航空ミュージアムは、「豊山」の名を内外に発信する機会を得た。観光や見学で訪れる人々に「また来る」と思わせることが、大切である。

第4次総合計画にある神明公園区域の拡大と共に、「豊山町航空フィールドミュージアム構想」に沿つて、準備は万端と思う。

ミュージアムと航空館ブーンへの動線計画はあるか。また、周辺の町道施設・景観等の一体的な整備も不可欠と思うが。

**Q** 既存の観光施設とミュージアムとの共生・周辺市町の観光施設との連携と相乗効果や連携は。

**A** 産業建設部長

小牧市をはじめ9市3町と18観光団体からなる「尾張地域観光協議会」に豊山町商工会が参画し、観光客を呼び込む起爆剤になるとと思う。

これらの市町と連携をとりに行く。

**Q** 町道1号線から神明公園に至る町道51号線を「イチロー・ロード」と銘打つて、盛り上げたらどうか。

**A** 産業建設部長

イチロー選手に敬意を表し、町内外にアピールするとしても良いアイデアである。関係者のご意見等を伺いながら慎重に考えたい。



▲町道51号線

## A・掲示板に住所表記を Q・設置の準備を進める

**Q** デジタルの時代、影が薄い「広報掲示板」を見るたび、複雑な気持ちになる。掲示物の内容はともかく余白が多い。単純に行政の濃淡を考えてしまつ。

**Q** 追加や修繕の記録はあるか。

**A** 総務部長

掲示板設置の基準はあるか。

**Q** 揭示板設置の基準はあるか。

**A** 平成9年の地区委員会で1地区1基、場所は地区要望が基本方針である

**Q** 揭示板の一角に「住所表示」をした

**A** 総務部長

今秋には「あいち航空館(ミュージアム)」の開設も予定され、来訪者もより多くなると予想される。

各掲示板に設置場所の「地区および所在地」の表記をして、転入者や来訪者の利便性を図るために、設置の準備を進めます。